

Jahreshauptversammlung FFW Villmar 2023

Bericht Jugendwartinnen

In der Jugendausbildung der Musikabteilung wird das Jugendblasorchester, die Bläserklasse, zwei Blockflötenkurse und zwei MFE Kurse sowie Instrumentalunterricht in Kooperation mit der Musikschule Kilian und Laura Freimuth angeboten.

In den MFE Kursen befinden sich, verteilt auf zwei Jahrgänge, 14 Kinder. Dieser wird orchesterintern geleitet. Der Blockflötenkurse bestehen aus 7 und 4 Kindern. Die Leitung des Blockflötenkurses übernimmt bis Sommer die Musikschule Kilian. Danach wird auch dieser Kurs orchesterintern geführt. Die Organisation von MFE und BF wird weiterhin von Katrin Otto übernommen.

Das JBO, unter der Leitung von Marius Schäfer, besteht aktuell aus 16 Musikern. Momentan steckt das JBO, wie das BLO, mitten in den Konzertvorbereitungen für das Jahreskonzert. Vom 03.03 – 05.03 fand das jährliche Probewochenende in Büdingen statt, welches durch das Förderprogramm IMPULS unterstützt wurde.

Vielen Dank an den Vorstand für die gute Zusammenarbeit.

Danke für die Aufmerksamkeit!

Sophie Nink und Lucia Neeb